



下野教育美術展大賞

おめでとうございます

第50回下野教育美術展において、落合凜さん（石橋中学校2年）が、最上位の賞にあたる大賞を受賞しました。落合さんは「風景画はあまり得意ではなかったのですが、受賞の知らせを聞いたときは、とてもびっくりしました。これからも様々な題材に挑戦し、工夫した作品を仕上げていきたい」と今後の抱負を話されました。



防災功労者消防庁長官表彰

下野市消防団

昨年10月の台風19号において、昼夜を問わず、多岐にわたる水防活動により市民の生命財産の保護に尽力した市消防団が、防災功労者消防庁長官表彰を受賞しました。

倉井団長は、これを励みに6万市民の安全安心を守るため、日々の訓練に励みますと話されました。



石橋中学校 男子卓球部・ハンドボール部 全国大会出場

おめでとうございます

石橋中学校の男子卓球部と男子ハンドボール部が、昨年10月に開催された栃木県中学校新人大会で優勝し、全国大会への出場権を獲得しました。大会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の影響により、中止となってしまいました。

生徒達は、大会中止の報告を受け、残念がっていましたが、「気持ちを切り替えて、今後も練習に励み、夏の大会で再び全国を目指します」と、先を見据え、力強く話されました。



南河内中学校 工事体験学習

貴重な経験ができました

南河内中学校では、義務教育学校の整備に伴い、グラウンドの地下に設置する雨水貯留槽の工事を行いました。そこで、2月26日に学級活動におけるキャリア教育の一環として、同校の生徒達が、プラスチック貯留材の設置を体験しました。

参加した生徒たちは、受注者による工法の説明や工事体験を通して、建設業への理解と関心を深めました。



しもつけワイズ

問3

マイナンバー通知カードが廃止されるのはいつから?

①5月

②8月

③11月